



Schwäbischer  
Albverein



### “Malerisch und energiegeladen” – Winterwanderung zum Freibergsee

Früh am Sonntag ging es los mit dem Zug von Ulm nach Oberstdorf. Das Wetter war noch recht trüb, sollte uns aber nicht schrecken. In Oberstdorf angekommen, führte uns der Weg am westlichen Ortsrand von Oberstdorf über die Waldesruhe, zum ersten, wissenschaftlich untersuchten Energieplatz der Welt.



Anschließend ging es abwechslungsreich und idyllisch über den Bergkristall- und Edmund-Probst-Weg hinauf zum Freibergsee.



Noch hingen dichte Wolken über den Bergen, aber dies sollte sich bald ändern. Nach einer Einkehr im Café-Restaurant am Freibergsee lachte die Sonne und das tolle Panorama auf den See, die dahinterstehende Skiflugschanze und der Blick auf den Allgäuer Hauptkamm erfreute alle.



Nun ging es bei strahlendem Sonnenschein wieder zurück nach Oberstdorf.



Ein schöner Wandertag ging zu Ende und wir freuen uns schon auf die nächste Winterwanderung.